

WANDERN FÜR JEDEN GESCHMACK

■ So viele Stunden würde man brauchen, um alle Allander Wanderwege „auszugehen“. Für jedes Interesse gibt es Schwerpunkte.

**UMWELTFREUNDLICH**

■ Die Diözese St. Pölten ist die umweltfreundlichste Pfarke. Sie ist unter www.ka-stpoelten.at

REGIONAUT DER WOCHE**Wienerwald goes Weinviertel****Sportlicher Vereinsausflug des Laufclubs Wienerwaldschnecken**

■ **WIENERWALD/HEILIGENKREUZ.** Der Laufclub (LC) Wienerwaldschnecken nutzte anlässlich des 2. Vereinsgeburtstages den 13. Ruppersthaler Weintraubenlauf zum Vereinsausflug. Er war mit 35 Teilnehmern auch gleich die stärkste Teilnehmergruppe. Die schnellste „Schnecke“ Harald Radatz war mit 37:55 über die 10 km beachtlicher Zwölfler. Fabian Baucek wurde in der Schülerwertung mit 3:42 über 1.000 m Dritter.

Das steigert die Vorfreude auf den 25. August. Da veranstaltet der LC Wienerwaldschnecken den 2. Wienerwaldlauf.

Bis jetzt haben sich bereits 231



Der Laufclub Wienerwaldschnecken feiert den zweiten Vereinsgeburtstag. Und so langsam sind die „Schnecken“ gar nicht.

Foto: Thomas Baucek

StarterInnen angemeldet. Der Lauf ist mit 300 Teilnehmern limitiert. Die Bezirksblätter unterstützen den Wienerwald-

lauf. www.wienerwaldlauf.at

**von unserem Regionauten
Thomas Baucek**